



Chers parents,

Quelques informations de fin de période

* Accueil des parents en classe

Les conditions sanitaires nous permettent à nouveau de vous accueillir en classe : les parents seront invités à partager un moment avec les enseignants et les élèves, les plannings sont en cours d'élaboration. Les visites commenceront après les vacances de Toussaint pour les primaires et les Grandes Sections de maternelle.

Cette expérience est un moment de partage et de découverte qui renforce notre lien parents/enseignants. Merci de votre visite!

- ❖ Patin à glace
- ❖ Fête d'automne

Dans le cadre du projet d'école nous partageons traditionnellement, en fin de période, un temps de « Présentation de savoirs » interclasses.

Chaque classe présente un travail réalisé sur une ou plusieurs notions disciplinaires en lien avec les axes forts du Projet d'école:

- Langage
- Mémorisation
- Concentration
- Vivre ensemble

Le premier « échange » de l'année, ce vendredi 20 octobre, avait pour thème l'automne : chants, poésies, sciences naturelles, anglais... Il s'est clôturé par une dégustation de

saison, nous remercions Caroline Clavel, en cuisine, pour son aide.

❖ Formation « Apprendre à porter secours »

Comme les années passées, l'Ecole organise avec l'aide de l'APEL une formation « Premiers secours » dans le cadre des programmes d'Education Morale et Civique, pour les CP et les CM2. Elle sera dirigée par Pascal Tuaire pompier de La Clusaz en novembre.

**

❖ Commémoration de l'armistice du 11 novembre
Tous les élèves sont invités à participer à la commémoration du 11 novembre : ils chanteront « La Marseillaise ».

❖ Le prochain Conseil d'Etablissement se tiendra à l'Ecole le mardi 15 novembre à 18h. Nous vous présenterons les principaux projets de l'année ainsi que nos pratiques pédagogiques, nous échangerons également sur la vie scolaire.

Bonnes vacances à tous La Directrice, Corinne Besche L'équipe enseignante

